

EAP DU 7 mai 2025 – 20h30

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

(Jn 10, 27-30)

Alléluia. Alléluia.

Je suis, le bon Pasteur, dit le Seigneur ; je connais mes brebis et mes brebis me connaissent.

Alléluia. (Jn 10, 14)

En ce temps-là, Jésus déclara : « Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main.

Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la main du Père.

Le Père et moi, nous sommes UN. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Notre Père

Chant : « Viens esprit de Sainteté, viens esprit de lumière, viens esprit de feu, viens nous embraser ».

Points travaillés

* Relecture de la semaine Sainte (Rameaux, Pâques, ...)

Les Rameaux : Les paroissiens de saint Gratien ont trouvé qu'il n'y avait pas de gaieté dans l'assemblée par rapport aux autres années.

Très belle homélie du Diacre Xavier accompagnant le Père Poussin.

Jeudi Saint : À Enghien, il n'y a jamais eu autant de monde depuis longtemps. Moins de monde à St Ferdinand. Plein à Saint Gratien.

Le chemin de croix dans les rues d' Enghien a été bien suivi, avec un nombre important de jeunes.

Pâques : Les paroissiens de Saint Gratien ont adoré cette célébration, beaucoup de monde également moins que l'on pensait.

Il y avait beaucoup de monde à la vigile pascale d'Enghie. Malgré la pluie, tous les paroissiens habituels et visiteurs étaient enthousiasmés. Ce qui était dommage, l'orgue jouait un peu trop fort pour le fond de l'église. Le « boys-band » qui chantait avec Florence était fantastique.

Le jour du baptême des jeunes, le lundi, cela avait beaucoup d'allure, une belle ambiance, puissante. La litanie des Saints était très entraînante.

À saint Ferdinand, de belles célébrations, les gens sont restés jusqu'au bout.

Le baptême avec le mariage des parents a donné une autre dimension de cette vigile pascale.

2ème dimanche de pâques, rencontre de Galilée : accueil des néophytes, beaucoup de monde à la messe.

Le moment du baptême des adultes est un moment vital pour l'église, d'où l'immersion dans la vie du groupement paroissial.

* Relecture du pèlerinage du 2 mai à Argenteuil

Beaucoup de monde durant le chemin de croix mené par l'évêque, avec notre Diacre Jean-Claude, dans les rues d'Argenteuil, acclamation des passants.

Une centaine de personnes étaient inscrites pour le groupement mais 80 personnes sont venues. Nous avons eu des soucis avec les bus depuis saint Gratien car beaucoup de monde à cause de la

sortie des lycéens. Pour une prochaine sortie, nous essayerons de réserver auprès de la ville la mise à disposition d'un bus et son chauffeur.

Par contre à la basilique, le jour et l'heure étaient idéals, car pas de queue, les pèlerins ont eu le temps de se recueillir sans être bousculés.

Frustration des pèlerins de n'avoir pu faire une prière ensemble pour la Tunique, pas un corps formé, pas d'expérience communautaire, pas de collectif, pas de motivation. La prière aurait été plus facile si tous les pèlerins avaient été rassemblés dans le transport ou sur le parvis en attente de rentrer, sauf que cela n'a pas été possible du fait de la rapidité à avancer dans la basilique.

Malheureusement ce n'était pas un pèlerinage classique et il fallait suivre le protocole bien précis.

*** Regard sur le programme de la fin d'année (jusqu'à fin juin)**

Le dernière EAP du 26 juin sera sur St Paul. Elle sera suivie de la messe de 19h00 et ensuite un barbecue dans la cour. Nous inviterons notre nouveau futur curé le Père Thierry de Lesquen qui a été ordonné prêtre à cette même date à la Cathédrale Notre Dame de Paris en 2010.

Jeudi de l'ascension, 29 mai, avec la retraite des 1eres communions, 3 messes :

10h30 Enghien

11h00 St Gratien

11h00 St Ferdinand

Samedi soir 31 mai à saint Gratien remise des croix aux servants avec un petit pot après. Les jeunes sont très contents et motivés pour la mise en place de ce temps convivial.

Fête de Notre Dame de la Fraternité, le 31 mai à 9h00 à l'église d'Enghien suivi après la messe d'un petit déjeuner café/croissants.

Deux prochains rendez-vous de RIEVO ((Rencontres inter-églises du Val d'Oise):

- **D'abord l'apéritif biblique du jeudi 22 mai , 17 rue Cauchois à Deuil-la-Barre** qui sera aussi pour ceux qui ne la connaissent pas la possibilité de découvrir l'église Copte orthodoxe .

À partir de 19h30 un repas en commun puis de 20h à 21h 30, après une intervention du Père Moussa Naguib, un partage sur le thème « Pour nous Chrétiens qui est Jésus ».

- Ensuite, une conférence proposée par le père **Louis-Marie Chauvet sur le Concile de Nicée** (dont nous célébrons le 1700eme anniversaire) aura lieu le **Mercredi 4 juin 2025 à 20h30 à la salle Jeanne d'Arc à St Gratien.** Elle sera suivie d' une collation.